

# *Die 82. Zusammenkunft des VEB SüdEuropäische Donaldisten*

*Carls Ruhe, 26. Mai 2018*

Protokoll: Das Leuchtkamel

Am Anfang war der Datenschutz. Und siehe, die Heimseite der SED zieren nun schwarze Balken, zu verbergen die Namen all derer, welche, aus welchen Gründen auch immer, der Namensnennung (noch?) nicht zugestimmt haben. Unsere Heimseite mutiert künftig also zu einem „geschwärzten Brett“.

Um den Datenschutz auf die Spitze zu treiben, habe ich, als gewissenhafter Datenschützer, darauf verzichtet die Anzahl der anwesenden Mitglieder festzustellen. Anwürfe derart, der Chronist sei lediglich schlampig und schusselig gewesen, weise ich hiermit entschieden zurück!

Frau XYZ reicht einen Eilantrag folgenden Inhalts ein: "Seit einiger Zeit werden Donaldisten in Wort und Karikatur in unerträglicher Weise verunglimpft, indem sie in die Nähe des Valdemorts unter den Vollpfosten gerückt werden. Ich beantrage unseren Protest gegen diese Vorgänge zum Ausdruck zu bringen, indem die Hymne der SED bis auf weiteres beginnt mit : Ja wir sind die Dagobertisten“

Es folgte eine lebhafte Debatte, inwiefern man diesem Horror-Clown auch noch die „Ehre“ erweisen sollte, wegen ihm unsere ehrwürdige Hymne zu ändern. Wir einigten uns darauf die Hymne frei nach Gusto zu schmettern.

In der Folge erschallte unsere Hymne etwas asynchron, doch aus tiefstem Herzen.

Ein gewisser Herr O aus \*\*\* überraschte uns mit einer gewaltigen Gabenfülle. Angefangen mit diversen Büchern merkwürdiger Autoren, über DVDs fragwürdigen Inhalts, bis hin zu Räucherstäbchen mit seltsamen Düften war für jeden etwas dabei.

Gemeinsam mit Herrn XXX\* gehe ich unserer selbstaufgelegten Verpflichtung nach und teste einen der angebotenen Schnäpse, einen „Alte Zwetschke“. Einhelliges Urteil: Wenn man die Flasche vor den Ausschenken auf den Kopf stellt, ist dieses Wässerchen ein Hochgenuss.

Herr M zieht mit seiner gesamten Familie in die Schweiz. Mit den dort von ihm gegründeten Heldonisten will er zuerst die Macht im Kanton und dann über die ganze Schweiz erringen und die Steuern noch tiefer senken, als dies ohnehin schon der Fall ist.

Dann war da noch etwas mit Gedöns, doch durch unseren gleichzeitig ausgeführten Test der „Alten Zwetschke“ ist mir da womöglich etwas entgangen.

*(Nachtrag des Reductörs: Es handelt sich um die neue Unterorganisation G.E.D.Ö.N.S., deren Bedeutung nunmehr auf ewig dem Datenschutz unterliegt)*

Nicht entgangen ist mir das Absingen der Hymne unserer Mutterorganisation, die unser Treffen wie immer würdig abschließt.

Protokollant: Kommissarischer Generalsekretär (mal wieder. Es gab mal Zeiten, da haben auch mal andere das Protokoll geführt)